

メキシコ料理と音楽を楽しむ会員交流会を開催しました

2月27日（木）、当親善協会会員並びに関係者37名が参加して「メキシコ料理と音楽を楽しむ会員交流会」を広島市中区堀川町にありますメキシコ料理とペルー料理“Cafe Latino（カフェ・ラティーノ）”において開催しました。

交流会は、はじめに森藤理事よりご挨拶、乾杯のご発声をいただき、始まりました。

今回の演奏も当親善協会では、すっかりお馴染みとなりました和とラテン音楽の融合“Walatino（ワラティーノ）”にお願いしました。

オリジナル曲からメキシコの定番曲まで披露していただき、メンバー各自の実力は折り紙付きであり、回を重ねるごとにレパートリーの広がりも感じさせ、大変聴き応えのある演奏で、会場を盛り上げていただきました。

今回久々にメキシコ料理を楽しんでいただく交流会を開催することができ、そして最後には、参加者全員笑顔での集合写真を撮影して、お開きといたしました。

予定の時間を、少々オーバーしましたが、個人会員の参加者も多く、情報交換も活発に行われ、会員間の交流が図れた良い機会になったと思われまます。

また、来年度の会員交流会には、多くの方々のご参加をお待ちしています。



歓談中の会場の様子①



歓談中の会場の様子②



交流会最後に参加者全員の集合写真